

令和5年第1回日高市議会定例会 開会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶と行政報告を申し上げます。

本日、令和5年第1回日高市議会定例会を招集いたしましたところ、議員の皆様には、ご健勝にてお集まりいただき、市の重要案件につきましてご審議を賜りますことは、市の発展のため、誠に喜ばしい限りでございます。

さて、本定例会に付議します案件ですが、令和4年度補正予算3件、令和5年度予算7件、条例の制定改廃6件、人事案件1件、専決処分の承認を求めることについて1件の合計18件でございます。

これらの議案につきましては、いずれも重要案件でございますので、慎重なるご審議のうえ、ご賛同くださいますよう、お願い申し上げます。

次に、せっかくの機会でございますので、いくつか、ご報告をさせていただきます。

はじめに、新型コロナウイルス感染症について申し上げます。

感染者数については、全国的に減少傾向にあり、当市においても、1日の感染者数が1桁になることが増えてまいりました。

また、マスク着用について、3月13日以降は「屋内・屋外を問わず、個人の判断に委ねる」と国から発表があるなど、多くの事柄について、緩和への動きがみられます。

しかしながら、感染者数が減少している原因がはっきりしていないので、引き続き基本的な感染症対策を続けることが必要と考えます。今後も、状況に応じた対策を取り、市民の皆さんが安心して生活できるよう努めてまいります。

次に、パートナーシップ・ファミリーシップ制度について、申し上げます。

埼玉県西部地域まちづくり協議会の構成5市では、2月6日に、「パートナーシップ・ファミリーシップ制度に係る連携に関する協定」を締結いたしました。

この協定により、5市圏域内での転出・転入に伴う手続を、転入先の自治体の

みで行うことができるようにし、転出元の自治体で宣誓書受領書や宣誓書受領カードを返還していただく必要がなくなりました。また、転入先の自治体へ提出する戸籍謄本などの書類が一部省略できることとしております。

広域連携につきましては、県内では本庄市・美里町・神川町・上里町の4市町が、令和4年4月1日から連携を開始しており、ダイア5市の連携協定は県内で2例目となります。

運用開始につきましては令和5年4月1日を予定しております。

次に、高麗郷古民家ひなまつりについて、申し上げます。

高麗郷古民家では、3月12日まで、ひなまつりを開催しております。市民の皆様のご厚意により提供いただいた古い年代のひな人形や公民館サークルの「つるし雛」などを多数展示しております。

また、2月26日には、ひなまつりに関するお話会、「古民家ひなものがたり」の開催や、「お箏(こと)の演奏」、高麗郷古民家サポーターズクラブによる甘酒の販売などもお楽しみいただけます。皆様にもご来場いただきますよう、ご案内申し上げます。

次に、「第47回日高かわせみマラソン大会」について、申し上げます。

ここ3年間、新型コロナウイルス感染症の影響で中止しておりました「日高かわせみマラソン大会」ですが、本会場を北平沢運動場に変更し、3月12日に開催いたします。感染症対策として、参加者を埼玉県在住・在勤・在学の方に限定いたしました。645名の方がかわせみ街道を駆け抜けますので、沿道での応援をよろしくお願いいたします。

次に、「キッズ&シニアダンスイベント」について、申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の影響により、令和元年より中止していたキッズダンスフェスティバルでございますが、「ダンスで健康に」をテーマに、日高市文化体育館「ひだかアリーナ」を会場として、3月19日に市内小学生と60歳以上のシニアを対象として、「キッズ&シニアダンスイベント」と名称を変更して

開催することといたしました。

当日は、ご協力いただきます厚生労働省の「健康一番プロジェクト」「知って、肝炎プロジェクト」のPRも併せて行います。

以上で、ご挨拶と行政報告を終わります。

ありがとうございました。